

Serahkan Tropi Juara Runner-up IACT, Bupati Lombok Tengah Berharap Lahir Pembalap Generasi Muda Lombok Tengah

Syafruddin Adi - NTB.SELARASNEWS.COM

Nov 13, 2022 - 17:32



Lombok Tengah NTB - Lagu Indonesia Raya dan Bendera Merah Putih kembali berkibar di Sirkuit Mandalika setelah Pembalap asal Indonesia Veda Ega Pratama berhasil meraih podium pertama IACT di Sirkuit Mandalika Minggu 13/11,2022.

Namun yang menarik dari momentum itu adalah tampilnya Bupati Lombok Tengah H.L. Pathul Bahri di atas panggung juara IACT Sirkuit Mandalika. Dia diberikan kepercayaan oleh penyelenggara untuk menyerahkan tropi juara kepada Runner Up II asal Malaysia Hakim Danis dan Runner Up III Shinya Ezawa asal Jepang.

Bupati Lombok Tengah yang dikonfirmasi usai penyerahan tropi mengaku senang dan bahagia bisa menyerahkan hadiah kepada pemenang apalagi salah satu dari Pembalap tersebut adalah Veda Ega Pratama asal Indonesia. "Tentu saya senang diberikan kepercayaan menyerahkan hadiah, terlebih lagi ada

Pembalap muda kita asal Indonesia menjadi juara di Lombok Tengah, sirkuit kebanggaan kita" kata Bupati.

Bupati berharap akan ada anak-anak muda potensial asal Lombok Tengah yang bisa tampil menjadi Pembalap hebat di IATC bahkan di WSBK.

"Mimpi kita, akan ada anak Lombok Tengah tampil di event balap internasional seperti halnya Veda Ega Pratama bahkan di WSBK dimasa yang akan datang terlebih lagi Sirkuit Mandalika ada di Lombok Tengah" ungkapnya.



Bupati mengaku senang pelaksanaan event WSBK, SuperSports dan IATC di Sirkuit Mandalika berjalan aman dan lancar. Terlebih lagi cuaca sangat mendukung.

"Atas nama khodam dan pelayanan masyarakat Lombok Tengah saya menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada ITDC, MGPA, aparat keamanan dari Kepolisian dan TNI, Satuan Pol PP, Dishub, Aparatur Kecamatan, Desa dan BKD serta seluruh masyarakat yang telah ikut serta menjaga stabilitas keamanan sehingga penyelenggaraan event World Super Bike ini berjalan dengan aman dan lancar" ucapnya.

Bagi Bupati kesuksesan penyelenggaraan ini tidak lepas dari dukungan semua pihak. Kesuksesan ini juga tidak lepas dari Koordinasi yang intensif antara Pemerintah Provinsi dan Kabupaten Lombok Tengah karena itu Bupati menyampaikan ucapan terimakasih kepada Gubernur NTB yang telah mengorganisir kegiatan sehingga berjalan dengan aman dan lancar.

Terhadap hal-hal yang kurang, Bupati menyampaikan permohonan maaf, tentu setiap event besar pasti ada kekurangannya namun tentu jadi evaluasi untuk lebih baik lagi dimasa akan datang.

"Alhamdulillah berkaca dari penyelenggaraan event MotoGP dan WSBK tahun lalu, semua kekurangan sudah bisa kita atasi dan Alhamdulillah tahun ini tidak ada lendala apapun, ini semua berkat dukungan masyarakat bukan karena Pathul-Nursiah" kata orang nomor satu di Kabupaten Lombok Tengah itu.

Bupati berharap di event WSBK dan Motor GP tahun depan akan lebih meriah lagi dan juga berjalan aman dan lancar. "Maret tahun depan kita akan jumpa lagi,

tentu kita berharap akan lebih meriah lagi" tutupnya.(Adb)